

Cyoda City Photo Studio 写真館



上田県知事に旬な行田の話題をPR

8月23日、工藤市長と忍城おもてなし甲冑隊かつちゆうたいが、上田清司埼玉県知事を表敬訪問しました。

工藤市長が、映画「のぼうの城」に関連する市の取り組み状況をはじめ、田んぼアートや10月17日に行われる第3回行田市B級グルメ大会など、行田の旬な話題を知事に報告。その後、忍城おもてなし甲冑隊が知事の前で剣舞を披露し、思う存分行田をPRしました。

ぎこちない手つきでも本格中華

9月4日、男女共同参画推進センター「VIVAぎょうだ」調理室で「男の料理～簡単レシピで本格的な味を～」が開催されました。

市内の男性を対象に行われたこの催しでは、(社)埼玉県栄養士会行田・羽生の会の秋山玉江さんと大神智子さんが誰にでもできる調理方法を丁寧に指導。参加者は、当日配られたレシピを食い入るように見ながら、麻婆豆腐や冬瓜とうがんと貝柱のスープなどをぎこちない手つきながらも一生懸命調理していました。



マラソンで地球を救う

8月28日・29日の2日間、総合公園自由広場で行田24時間チャリティーリレーマラソンが開催されました。

この催しは、約1キロメートルのコースを1周するごとに100円を募金するもので、市内外の1歳から78歳までの211人が参加し、96,177円の募金が集まりました。集まった募金は、日本テレビの24時間テレビ「愛は地球を救う」に全額寄附されました。

参加者は、暑い日差しが照りつける中、自分の体力に合わせ、楽しく走っていました。



生産者との会話も楽しみのひとつ

9月12日、市内循環バスターミナル西側芝生広場で第2回行田軽トラ朝市が開催されました。

朝8時の開始前には、軽トラックの前に長い列ができ、荷台に積まれたナスやトマト、ジャガイモなどの新鮮な野菜や花卉、果樹といった朝採りの農産物を買求めるたくさんの人出でにぎわいました。

訪れた人たちは、お勧め品やおいしい食べ方を聞くなど、買い物はもちろん、生産者との会話も楽しんでいる様子でした。

